



原田院長と現役医学生の話でモチベーションUP



面接時の注意ポイントをみんなで確認します

## 2/17(土)医学部受験直前の高校生6名が模 擬面接に参加 みんな揃って合格しよう



面接官が本番さながらの雰囲気で行います



終了後の講評では改善点をお話し、激励します

## 2/17(土)県原水協総会が開催～9条の碑運動も紹介

香川県原水協の総会が開催され、香川民医連、医療生協からは8名が参加しました。

前半は、日本原水協代表理事の 高草木 博さんの「核兵器禁止条約を力に 核兵器のない世界、非核の日本を実現しよう」と題した講演が行われ、現在のウクライナやガザの事態は「核兵器が侵略や戦争を防がないばかりか侵略する側の道具として使われている」ことを明快にお話され、ビキニデーから8月末日までの「非核日本キャンペーン」が提起されました。続く、県原水協の2024方針でもこれに呼応して「非核香川キャンペーン」の提起があり、この中で香川民医連など「4社共闘会議」が呼びかけるようとしている『9条の碑運動』が紹介され、前述のキャンペーンに呼応する取り組みとして積極的に受け止め、歓迎していただきました。

